
 

 

  
 

 

 

 

 

 COORDINAMENTI  VV.F. E FEDERAZIONE  NAZIONALE  DELLA SICUREZZA  ROMA 

Roma 4 Febbraio 2014 

Al Comandante Provinciale dei Vigili del Fuoco di Roma
Dott. Ing. Massimiliano GADDINI

                                                                         Al Dirigente Vicario Dott. Ing. Maria CAVALIERE 

                                                         e p.c                              Al Sindaco di Roma  
                                                                                               Dott. Ignazio MARINO 
 
                                                                                               Al Prefetto di Roma    
                                                                                               Dott. Giuseppe PECORARO   

                                                                                               
Al Direttore Regionale VVF Lazio                                                                                                         
Dott. Ing. Domenico RICCIO 

                                                                            
                                                                                         

Oggetto:  Dispositivo di soccorso emergenza alluvione Roma e Provincia. 

Egregi,                         

in occasione della recente emergenza alluvionale che ha interessato la città di Roma e 
della sua Provincia, abbiamo visto intervenire le sezioni operative di altri Comandi delle 
Scuole Centrali Antincendi e l’ intervento straordinario dell'Esercito. 

Segnalando in primo luogo la totale mancanza di informazione alle OO.SS. come previsto 
dalle norme contrattuali, rappresentiamo la forte perplessità nella gestione del personale 
del Comando interessato dall'evento. 

Ricordiamo alle SS.LL. che le sezioni operative devono essere allertate come previsto 
dalla circolare EM-01/2011,  mentre non è stato considerato minimamente il rafforzamento 
delle sezioni operative del Comando, l’apertura straordinaria della Sala Crisi con 



 

 

l’eventuale coinvolgimento di altre Istituzioni (Protezione Civile Comunale ecc.) per gestire 
insieme l’evento , anche in riferimento al piano provinciale di protezione civile. 

Alle scriventi, sorge il dubbio, che l’evento sia stato gestito come una normale pioggia 
caduta nella città di Roma e Provincia. 

Pertanto, oltre a chiedere urgenti delucidazioni sull'accaduto, riteniamo opportuno aprire 
una urgente discussione sull'organizzazione delle sezioni operative, sulla dislocazione e   

idonee dotazioni di mezzi , dispositivi di protezione,  attrezzature e modalità di allertamento 
con l’apertura di un tavolo con le istituzioni locali, per migliorare la risposta del soccorso ai 
CITTADINI. 

Rimaniamo in attesa di riscontro alla presente nota. 

 

   

       

C.G.I.L.       FNS  C.I.S.L.      U.I.L. 

       f.to        (Franco ZELINOTTI )        f.to       (Alessandro PINTI)          f.to      (Carlo NICO) 


